

A LA FIESTA DEL OLIVO FUIMOS EN UN SEAT-TOLEDO PARA ATENUAR LA PENA DE UN CORPUS QUE SE FUE AL CIELO...

En la Fiesta del Olivo
una mora toledana
me ha robado el corazón
con su gracia soberana.

Mora no es tierra de moros
que Mora es tierra cristiana
como lo son sus olivos,
como lo son sus campanas;

como lo son sus mujeres,
cuya esencia castellana
va derramando alegría
de la noche a la mañana.

El olivo antes que árbol
fué símbolo, fué pasión;
ya lo vemos en el Génesis
resplandeciente de amor

cuando, después del Diluvio,
una paloma anunció
con una rama en el pico
la tregua que dió el Señor.

En Egipto con su luz
sirvió de apoyo a Moisés,
y con sus óleos divinos
puedo mantener la fe.

En la fiesta del Olivo
una moracha sultana
me ha robado el corazón
con su belleza cristiana

Dijo Rafael Alberti
con la gracia singular
que revive el Ventisiete
en poema universal.

"que no se pensó en el coche
cuando Toledo nació,
ni cuando se inventó el coche
en Toledo se pensó..."

Más como todo en la vida
suele tener compostura,
no ha faltado el ingenioso
que le enmiende la postura.

Una empresa nacional
con prestigio y con solera
en eso del automóvil,
que en Toledo tan mal suena,

ha parido un ejemplar
que Seat-TOLEDO se llama;
con cuyo histórico nombre
acrecerá su fama.

Como no tiene remedio
la masiva automoción
y es competencia de ediles
dar al tema solución,

¡gracias a la Casa SEAT
por bautizar el modelo
con el entrañable nombre
de la Ciudad de TOLEDO!

Pasó la Semana Santa
con el silencio y recato
que, como cristiano viejo,
yo reverencio y acato.

Fuimos a las procesiones,
visitamos monumentos
y tomamos las torrijas
con el natural contento...

Ahora se le viene encima
al toledano un dolor
que ya no puede evitarlo
ni la Madre del Señor.

En el Corpus toledano
-perdonarme la expresión-,
ese corpus que han matado
junto con su tradición.

¡Y aún quedan los ignorantes
que, justificando el fuero,
dicen que los curas saben
lo que es malo y lo que es bueno!

Están muy equivocados;
ya que la Iglesia no teme
sacar la propia raíz
con que el pueblo la mantiene.

el día menos pensado
nos va a sugerir el clero
que las Fiestas Navideñas
deben de hacerse en Febrero.

Y diremos convencidos:
¡Listos son los puñeteros,
pues de esta sabia manera
ya no habrá Cuesta de Enero!

La verdad es que de un plumazo,
rompiendo su trayectoria,
nos quemaron la grandeza
de Siete Siglos de Historia.

Dispéñeme, don Marcelo,
noble vallisoletano,
¡bien nos ha jodido usted
a todos los toledanos!

EL CIEGO DEL ARRABAL



Teléfono: 76 25 94

*C/. Juan Bravo, 2
TORRIJOS (TOLEDO)*



"MIRADERO" - TOLEDO -



C/ Bolivia, 3
Barrio Sta. Teresa - Toledo